

AFRIKAS ANGEBLICHE SCHULDEN

Die G8, die Schulden des Südens und moderner Kolonialismus heute.

illegitim

Das Thema Afrika steht ganz oben beim nächsten G8-Gipfeltreffen. Aber welche reelle Entwicklungschancen haben die afrikanischen Länder angesichts der Schuldenfalle? Erlassjahr.de fordert die sofortige Streichung illegitimer Schulden und eine faire Entschuldung der Länder des globalen Südens.

Wolfgang Schonecke, Leiter des Netzwerks Afrika Deutschland NAD (Bonn) und Mitglied des Lenkungskreises von erlassjahr.de diskutiert mit **Vitalice Meja**, von der Organisation Afrodad aus Kenia und dem Publikum.

30. Mai 2007, 18 Uhr
Schaubühne Lindenfels
Karl-Heine-Strasse 50

mittwochs-

a t t a c k e n

jeden letzten Mittwoch in der Schaubühne Lindenfels

